

La République du Centre, 25 juin 2016

MATERNITÉ ■ Opération « L'hôpital de Pithiviers, c'est vous ! », ce matin

La détresse photographiée



ILS NE DÉSARMENT PAS. Comme lors de la Saint-Georges (notre photo), les personnels de la maternité et les membres de l'association À Pithiviers, l'hôpital c'est vital sont mobilisés. ASSOCIÉS

L'association À Pithiviers, l'hôpital c'est vital se mobilise à nouveau pour la maternité, ce samedi matin. Rendez-vous, dès 9 heures, place des Halles, ou bord du marché.

David Creff
david.creff@republicain.fr

D'oresnavant, à chaque nouvelle sortie de l'association tenant (depuis de longs mois déjà) de sauver la maternité de Pithiviers du naufrage, on ne peut s'empêcher de penser que ce sera peut-être sa dernière. Il n'en demeure pas moins que, ce matin, l'association À Pithiviers, l'hôpital c'est vital se mobilise à nouveau pour que

le dossier reste, jusqu'au bout du bout, brûlant dans les mains de l'Agence régionale de santé (ARS) qui veut la fermeture définitive de la maternité aux 500 naissances annuelles.

Photos et messages pour la ministre

Concrètement, à partir de 9 heures, les défenseurs du droit à naître pithivien donnent rendez-vous à toutes celles et ceux trouvant intolérable la lo-

gique de désertification médicale semblant prête à frapper leur campagne. Dès 9 heures, place des Halles, en plein marché, pour être de l'opération « L'hôpital de Pithiviers, c'est vous ! ».

Et l'association de préciser : « Que vous soyez usagers, personnel de l'hôpital ou élus... venez tous vous faire photographier avec votre message de soutien à l'hôpital de Pithiviers et à sa maternité. » Les photos en question seront ensuite, ajoute-t-elle, envoyées à l'ARS et à Marisol Tourai-

ne ». Autrement dit, une ministre des Affaires sociales et de la Santé qui ne pourra plus dire qu'elle n'est pas au fait de la situation, elle qui a reçu, jeudi, Marianne Dubois (député LR), et Jean-Pierre Saurer (sénateur PS), venus, quelque part, lui demander de « gracier » la maternité désespérée (lire ci-dessous).

Selon les deux élus, Marisol Touraine s'est engagée à ce qu'une nouvelle expertise soit menée, avant toute prise de décision. En attendant, Pithiviers reste sur le pont. ■

AU MINISTÈRE

Délégation. Jeudi, les élus ont fait part à la ministre de la Santé des informations en leur possession permettant d'assurer la permanence des soins dans les trois domaines de l'obstétrique, de l'anesthésie et de la pédiatrie. Ces informations concernent les praticiens en poste, ceux qui ont déposé candidature, et ceux qui ont proposé une extension de leur activité.

Les élus ont par ailleurs évoqué la piste d'une coopération entre la maternité de Pithiviers et d'autres centres hospitaliers, en demandant que cette possibilité soit examinée sur le champ.